

PlantaDoce.

Sala de espera

Recaudación de pesetas contra el Alzheimer

La Fundación Pasqual Maragall lanza una campaña para recoger estas monedas en desuso. Se calcula que hay 1.600 millones de euros sin cambiar.

PlantaDoce
2 jul 2020 - 05:00



Luchar contra el Alzheimer, la última misión de la peseta. La Fundación Pasqual Maragall ha lanzado una campaña para recoger estas monedas en desuso, que dejarán de tener valor el próximo 31 de diciembre y que **se calcula que todavía hay 1.600 millones de euros sin cambiar**. La recaudación se destinará a la investigación para prevenir la enfermedad de Alzheimer.

PlantaDoce.

La iniciativa consistirá en repartir huchas por todo el país para recoger tanto pesetas como euros y la fundación también aceptará donativos a través de un portal creado para la ocasión. **La entidad cuenta con el apoyo del Grupo Masmóvil a través de sus tiendas Yoigo y MASlife.** En total habrá más de 800 puntos de recogida repartidos por todo el país.

La recaudación ha empezado este miércoles y se podrán depositar pesetas hasta final de año en los puntos de recogida habilitados. El director de la Fundación Maragall, Arcadi Navarro, explica que **“queremos dar una nueva oportunidad y que estas pesetas olvidadas se conviertan en investigación y contribuyan a hacer posible nuestra misión de vencer al Alzheimer”**.